

Clichy, le 10 février 2022

## La solution Océan d'Orange Business Services s'enrichit de nouveaux modules de gestion de parc et d'optimisation du TCO

L'expertise télématique d'Océan permet actuellement aux entreprises de superviser leurs activités de terrain, de réduire les coûts afférents à la gestion de leur flotte et d'engager une démarche écoresponsable.

Pour aller encore plus loin, la direction d'Orange Business Services a décidé de compléter son offre avec des modules de gestion de parc et de maîtrise du TCO (coût de possession du véhicule).

L'objectif est double et permet d'enrichir les deux propositions de valeur (la gestion des équipes itinérantes et la gestion du parc de véhicules) :

- Proposer une gamme complète de services de gestion des véhicules, en associant les solutions complémentaires des experts de chaque pôle de métier ;
- Capitaliser sur les données remontées par la télématique d'Océan pour enrichir les analyses portées par la gestion de parc.

### Gestion d'activité (télématique) et gestion de parc : quelles différences ?

Du pilotage des véhicules, avec ou sans géolocalisation, au suivi de l'activité des chauffeurs en passant par l'analyse des performances (consommation carburant, temps d'utilisation des véhicules), la gestion d'activité couvre un large panel de fonctionnalités visant à aider le gestionnaire de flotte à piloter l'activité de sa flotte de véhicules.

La gestion de parc répond quant à elle à l'aspect logistique et financier des véhicules :

- Pilotage des contrats (gestion des véhicules en leasing)
- Attribution des véhicules, loi de roulage
- Gestion des dépenses, fiscalité

« Nos clients bénéficient aujourd'hui d'outils de plus en plus performants pour gérer leur flotte de véhicules et leur connaissance du marché est telle qu'il s'agissait pour nous de proposer des expertises de haut niveau pour chaque domaine d'application : la gestion d'activité et la gestion de parc », indique Olivier Picard, directeur de la Business Unit Océan d'Orange Business Services. « Nous avons donc



### À propos d'Océan, Orange Business Services

Division du groupe Orange et plus particulièrement de la partie dédiée aux entreprises Orange Business Services, Océan est le spécialiste de la gestion de flotte et propose des solutions adaptées au marché français, européen et international depuis plus de 15 ans.

Avec 150 000 véhicules et engins gérés et plus de 7 000 clients, nous proposons des solutions de gestion de flotte avec ou sans géolocalisation mais surtout l'expertise d'un savoir-faire français au regard tourné vers la performance et l'innovation.

Océan propose également des solutions dans le domaine des objets connectés afin de répondre à la demande des entreprises souhaitant localiser et suivre l'activité de leurs biens non alimentés (bennes, remorques, sanitaires mobiles..).

Océan a développé une véritable expertise avec des solutions spécialisées par secteur d'activité et se positionne ainsi comme leader français des solutions dans le domaine des véhicules et engins connectés dans les secteurs du Bâtiment et des Travaux Publics. Notre division dispose de savoir-faire pointus dans d'autres domaines tels que le paysage, la maintenance, le dépannage, la gestion de tournées et la traçabilité des engins.

Pour plus d'informations sur Océan, nous vous invitons à consulter :

<http://www.ocean.orange-business.com/fr>

*décidé d'enrichir notre offre de services en nous interfaçant avec un partenaire dont l'expertise est la gestion de parc. Nous associons ainsi le meilleur de la gestion d'activité et de la gestion de parc, pour faire en sorte que nos clients s'appuient sur des expertises inégalées dans chaque domaine ».*

### **Océan développe une interaction inédite avec GAC Technology**

Désormais, les flux de données sont transmis par GAC Technology vers la solution Océan pour permettre la création des fiches véhicules et individus sur la plateforme Océan. Plus précisément, les données récupérées concernent l'immatriculation, la marque, le modèle du véhicule, la date de première mise en circulation, le numéro de série, la consommation d'énergie et celle moyenne définie par le constructeur, les émissions de CO2. Puis, toutes les informations liées au conducteur remonteront sur la solution Océan.

Côté GAC Technology, les flux des données liées à l'activité du véhicule concernent la distance parcourue, la consommation, les émissions de CO2, la note d'éco-conduite, le compteur km du véhicule.

### **L'interfaçage Océan et GAC Technology : une solution, deux expertises, pour retrouver le meilleur de la gestion de parc et d'activité !**

Déployer et interfacier ses données avec celles de ses partenaires est une stratégie de longue date de la division de télématique embarquée gérant la solution Océan. *« De plus en plus riches et performants, nos systèmes d'intelligence embarquée sont le moteur de la nouvelle chaîne de valeur de la mobilité et permettent d'alimenter les ERP métier propres à chaque typologie d'activité de nos clients. Pour répondre aux enjeux technologiques et sociétaux auxquels font face les entreprises, conjuguer les expertises des acteurs leaders dans leur domaine de compétences permet de proposer des solutions de pointe, au service d'une nouvelle mobilité, favorisant ainsi la transition environnementale »*, conclut Olivier Picard.

A découvrir sur notre site : [ocean.orange-business.com/fr](https://ocean.orange-business.com/fr)



**Océan et GAC soutiennent C-Cube**

**le challenge pour accompagner la transition bas carbone des flottes automobiles professionnelles**

<https://challenge-c3.org/>

*« Le challenge C-Cube visant la réduction de l'impact carbone des entreprises est apparu comme logique dans l'éco-système de la solution Océan d'Orange Business Services qui œuvre en ce sens à travers différentes fonctionnalités.*

*Eco-conduite, gestion des véhicules électriques, autopartage, ou encore diagnostic de flotte sont des parties intégrantes de la solution qui attestent d'une envie marquée de s'orienter vers des technologies innovantes, bonnes pour l'environnement, qui répondent à l'urgence climatique.*

*Nous soutenons vivement le challenge C-Cube en tant que sponsor et sommes fiers d'avancer vers l'objectif commun de diminution des émissions de CO2 dans les entreprises. »*